

Spannend bis zur letzten Kugel

(SGN/AM) Kegeln zwei persönliche Bestleistungen bei Markneukirchen

Spannender konnte dieses zweite Punktspiel in der Bezirksliga U18 nicht sein, denn zwischen dem Gastgeber SG Neptun Markneukirchen und der Spielgemeinschaft Dörrnthal/Seifen stand es nach 480 Kugeln je Team unentschieden. Beide Mannschaften erzielten ein Gesamtergebnis von 1846 Punkten und somit gab es eine 1:1 Punkteteilung.

Diese Punkteteilung hatte sich das junge Team aus Markneukirchen, die mit zwei U14-Spielern antraten, redlich verdient. Im ersten Durchgang überzeugte gleich mal Niklas Pöhland mit einer persönlichen Bestleistung von tollen 450 Punkten und brachte sein Team mit 14 Punkten in Führung. Auch der zweite Starter der Markneukirchner, Nico Ullsperger, zeigte eine hervorragende Leistung und erspielte sich 466 Punkte. Damit steigerte er seine persönliche Bestleistung vom vergangenen Wochenende um 55 Punkte. Er erhöhte die Markneukirchner Führung auf 25 Punkte. Nun war Jeremy-Lee Barth als 3. Starter auf der Bahn und steigerte sich im Verlauf des Wettkampfes stetig. Er erzielte gute 455 Punkte. Doch die Führung schrumpfte nun wieder auf 19 Punkte.

Schlußstarterin für Markneukirchen war wieder einmal Laura Stark. Nervenstark spielte sie ihre 120 Wurf. Ständig wechselte die Führung zwischen beiden Mannschaften. Am Ende entschied ein Fehlwurf der Gegner diesen Wettkampf und es entstand eine verdiente Punkteteilung.

Annette Masur